

## Interview mit Florian Kanitz, TINCON: Digitale Medien als Forum und Mittel zur Entstigmatisierung

Beitrag aus Heft »2022/01 Gesundheit und Medien«

Vom 9. bis 13. August 2021 fand auf verschiedenen Online-Kanälen die TINCON Themenwoche ‚Mental Health und Social Media‘ statt. Für merz sprach Claudia Lampert mit Florian Kanitz über die Idee zu diesem Thema und die Resonanz bei den Jugendlichen. Florian Kanitz hat 2020 als Projektassistent bei der TINCON angefangen. Angesichts der Covid-19-Pandemie musste sich die TINCON überlegen, wie sie ihrer Zielgruppe eine digitale Bühne schaffen kann. Anstelle der Konferenz vor Ort fand die TINCON deshalb als YouTube-Livestream statt. Hier wurden die Talks der Veranstaltungen schon immer im Nachgang veröffentlicht, um die Inhalte einem großen Publikum nachhaltig zugänglich zu machen. Direkte Interaktion war im YouTube-Chat während des Livestreams möglich, aber auch auf anderen Social-Media-Kanälen, wie Discord.